

やかやか通信

にこやか おだやか さわやか



GRANGE
premium kobe elegance



貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070
info@kobep.com http://kobep.com
ネットショップ https://pkobe.jp
発行責任者：松田 泰英

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この会報を発送させていただいています。

すべて比較が、迷いの根本なり。されば他人と自分を比較せぬがよし。比較するゆえ気がもめるなり。確固たる根を張るまでは、息のつづく限り水に潜って、他人の泳ぎ振りなど見ぬがよし。 教育哲学者 森 信三

情報を遮断する

松田 泰英

インターネットが普及し、その後にスマートフォンが普及しだして、手に入る情報量が、一気に増えました。自分が探している大抵の情報は、手軽に検索できるようになりました。以前は、本屋や図書館に行き、その本の中から探している情報を探さないといけませんでした。私が大学時代に、スキー場でアルバイトをしていた時に、情報を何か月間か遮断された時期がありました。生活していたロッジにはテレビ、ラジオ、新聞が無くカレンダーで日にちと曜日わかるぐらいでした。スキー場での一日は、早朝からスキーの練習、レッスン、ロッジのレストラン手伝いとなり、ナイタースキーで練習の後は、先輩やスタッフとお酒を飲んでスキーの話やバカ話をして、泥の様に眠る日々を繰り返し、プライベートで一人になる時間もありませんでした。世間では何が起こって何が流行っているのか全くわからず、神戸に帰った時は、浦島太郎状態でした。それでもスキー場に籠っていた時は、心身ともに充実感がありました。情報が無くても生きることに困ることはなく、逆に不必要な情報があふれていると感じます。今の世の中では、どこへ行っても情報が入ってきて、情報を遮断するのが難しいですが、何か機会がありますしたら、情報を遮断して一日過ごしてみてください。



スキースクールとレストランがあった新潟県越後湯沢のロッジ



カナダから来た居候のスキーヤー後にプロレースのチャンピオンになりました

GIA 宝石鑑定士

私が持っている宝石鑑定士の資格は、米国宝石学会、通称 G.I.A. (Gem Institute of America) が認定しています。本校はサンタモニカにあり、卒業するのに全日制で六か月かかります。私はニューヨークで働きながら通信教育で習得しましたが、二年半ほどかかりました。内容は、「ダイヤモンド」、「ダイヤモンドグレーディング」、「カラーストーン」、「カラーストーングレーディング」、「宝石鑑別」の5コース修了で、宝石鑑定士に認定されます。

テキストを使用した勉強以外に、実際に宝石を見て、デッサン、鑑別、等級分けする実技もあります。自宅にダイヤモンド、カラーストーンが送られてきて、鑑別して学校に送り返します。

原石からの勉強となり、石の種類も多く、名称を覚えるのが大変でした。

宝石特有の単語が多く、英語の辞書に載っていないので理解に苦しみました。

実際の鑑別試験は、ニューヨーク校で一日がかりで行われて満点とらないと試験合格になりません。宝石の鑑定には、比重を量ったり、光の屈折を測る器具を使用しますが、手動によるアナログの器具で、判定が難しかったです。

しっかり鑑別する時は、研究所に石を送って、精密な機械で判別します。



鑑別器具とテキスト



GIA 卒業証書

NEWS

★オフィスの胡蝶蘭が咲きました

今年もオフィスの胡蝶蘭が二鉢咲きました。昨年は小さな虫が発生して駄目になった葉もあり弱っていた時期もありました。植え替えて土を換え肥料も与えたところ、この二鉢は花を咲かせてくれました。オフィスの植物を年間で観察していると、生命力の強さを感じます。



★ひょうごふるさと館パールイベント



神戸阪急百貨店新館5階にある兵庫県物産協会直営店「ひょうごふるさと館」のパールイベントに出展いたしました。プレゼント用にアコヤ真珠フォーマルセット、ブローチ、ペンダントなどのご注文や、ネックレスの糸替えなど承りました。パール・パール・コウベのことをご存じの方がいらっしゃって、実際に当社の商品を見ていただけて良かったです。

★EKIZO 神戸三宮オープン

阪急神戸三宮駅に隣接する神戸阪急ビル東館建て替えと西館のリニューアルで新たな複合施設「EKIZO 神戸三宮」がオープンしました。工事開始からオープンまでに時間がかかりましたが、今後神戸三宮駅の中心的施設になり、神戸の活性化の切っ掛けになることを期待しています。



社長のトライアスロン

音楽を聴きながらランニングするのは、大変気持ちの良いことです。お気に入りの音楽をバックグラウンドにして山や海の景色を眺めてリズムに合わせて身体を動かすことは、誰にも邪魔されずストレス解消になります。

また 20 km、30 kmの長距離を走る時は、音楽に集中するとつらさを忘れて時間が経つのが早く感じます。

私のジョギング仲間フルマラソンを2時間40分ぐらいで走るエリートランナーがいます。彼は常に音楽を聴きながら走らないと調子が出ず、レースでもイヤホンをテープで固定して音楽を聴きながら走っています。

私は長年練習ではずっと音楽聴きながらランニング派だったのですが、昨年コロナ禍になってから、なぜか音楽が耳障りになり、音楽を聴かなくなりました。音楽を聴いて走っていた時は自分の世界に入っていましたが、音楽がなくなると自然や街並みを感じることができ、自分の息づかいや着地音が意識できるようになりました。早朝誰もいない森林の中、鳥のさえずり、風の音を聴き、感じながら走るの、大変贅沢なひと時です。

音楽を聴きながら走るのは楽しいことですが、たまにはイヤホンを外して自然を楽しみながら走ることもお勧めします。



大きな空と雲と湖



桜並木と満月

おすすめスポット

そば切り ござろ

京都市西京区大原野南春日町 1152

大原野神社境内

Tel:075-333-7311



大原野神社を参拝した時に偶然見つけたお蕎麦屋さんです。店主は元々リーガロイヤルホテルのフレンチ出身で、長野で蕎麦の修行をされて、こちらにお店を出店されました。手打ち蕎麦は瑞々しく、出汁、山葵、蕎麦湯も本格的です。筍ご飯、出汁巻き卵も、京都らしい味付けで大変美味しかったです。



お世話になっているジャパンビーズソサエティ様主催の「素材博覧会」が6月3日から5日まで、KIITOで開催されます。真珠素材の販売もあります！



西宮掃除に学ぶ会

第228回 6月20日(日)

AM8:00~10:00

西宮神社トイレ掃除

参加費 500円

神戸三宮掃除に学ぶ会

第164回 6月23日(水)

AM6:00~7:00

三宮駅周辺街頭掃除

広田参道を美しくする会

毎月第一、第三日曜日

AM8:00~9:00

廣田神社境内参道清掃